
Ferdinand Koll: 

Ist der Verwaltung bekannt, dass Umweltflächen aus ökologischer Sicht 
möglichst spät und nur einmal im Jahr gemäht werden sollten? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Diese Frage wurde des Öfteren beantwortet. Es gibt hierzu unterschiedliche 

Ansichten.  


